

Montornès también apoya el derecho a decidir

Montornès del Vallès aprobó en el último pleno una moción de adhesión a la "Declaración de soberanía y el derecho a decidir del pueblo de Cataluña". Lo hizo con los votos favorables de los 9 concejales de ICV-EUiA, que conforman el equipo de gobierno, y del concejal de CiU, **Josep Maria Lecina**, que presentó la moción. Los 5 concejales del PSC y los 2 concejales del PP votaron en contra. El texto establece el "pleno apoyo" a la Declaración aprobada por el Parlamento de Cataluña el pasado 23 de enero.

El chalet de Fontmartina será habilitado como albergue para investigadores del Montseny

La Diputación de Barcelona ha iniciado las obras de rehabilitación del chalet forestal de Fontmartina, en la Costa del Montseny, para adecuarlo como albergue de apoyo a la investigación en el Parque Natural y Reserva de la Biosfera del Montseny. Las obras de rehabilitación, que tendrán una duración de unos seis meses, están cofinanciadas en dos terceras partes por el Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente, en el marco del convenio de colaboración para el desarrollo sostenible en la Reserva de la Biosfera del Montseny. El antiguo chalet de Fontmartina fue construido por el Patronato del Montseny en los años 60 y alojó durante 30 años (hasta 2009) las dependencias administrativas del parque, que se trasladaron entonces a la Masia Mariona, en Mosqueroles.

Calamanda Vila cierra la polémica con el Casal de la Gent Gran

| XAVIER SOLANAS



Calamanda Vila, alcaldesa de Cardedeu.

REDACCION | La alcaldesa de Cardedeu, **Calamanda Vila**, ha querido zanjar la polémica que en los últimos días se ha producido entre el Ayuntamiento y la Associació de Jubilats que gestiona el Casal de la Gent Gran. La alcaldesa ha hecho público un comunicado en que pide el fin "de la polémica y la falta de respeto" y se muestra favorable "al entendimiento y a trabajar juntos para hacer de Cardedeu un pueblo mejor".

En el comunicado, Vila da su "pleno apoyo" al regidor independiente, **Jordi Abad**, cuestionado por los jubilados y considera que todo el mundo es libre de dar su opinión sobre la gestión municipal pero "sin faltar al respeto a nadie". La alcaldesa explica que el Casal de la Gent Gran recibirá una subvención este año de 25.400 euros frente a las 26.700 del año pasado y señala, en relación al trabajo de la entidad de jubilados, que "gestionar un equipamiento no es fácil y organizar actividades y talleres supone dedicarle horas e ilusión. Pero esto no exime que se tenga que hacer con rigor y con transparencia, y además cuando se trata de dinero público que sale del bolsi-

vallès

llo de todos los vecinos".

La semana pasada la Junta de l'Associació de Jubilats de Cardedeu difundió un largo comunicado en el que pedían a la alcaldesa de Cardedeu "que rehiciera los puentes prometidos entre el Ayuntamiento y la Associació de Jubilats". La junta que gestiona el Casal de la Gent Gran desde el año 2005 a través de un convenio con el Ayuntamiento, quería salir al paso de los que calificaba de "noticias tergiversadas y confusas" que consideraba que se habían difundido "con la posible intención de desacreditar a la actual junta del Casal". Dichos medios se hicieron eco de la reacción del regidor de Serveis Socials i Gent Gran, **Jordi Abad**, que cuestionaba el funcionamiento del Casal y pedía que fuera más abierta, accesible y transparente. El regidor, al parecer, protagonizó un conato de dimisión después que la alcaldesa se negara a auditar las cuentas de la entidad. Entre las cosas que cuestionaba Abad estaba el que los miembros de la junta y sus mujeres no pagaran por asistir a los talleres del Casal. La Junta de Jubilados, que re-

COMUNICADO

La junta de la Associació de Jubilats le pidió en un comunicado que rehiciera los puentes rotos con el Ayuntamiento

conoce que esto se hace así, explica que ello no es ningún secreto y por lo tanto figura en la memoria que anualmente se hace llegar al Ayuntamiento. También señalan que los miembros de la Junta asumen muchos pequeños gastos de su bolsillo que no paga el Casal y que suman mucho más que los 23 euros trimestrales que vale un taller.

En el comunicado la junta constata que ha existido enfrentamiento con Abad desde su llegada a la regiduría y afirma que a lo largo de 2012 éste les ha hecho llegar diversas "cartas amenazadoras", cosa que ha hecho que pasaran el año "a la defensiva, aguantando todo lo que nos caía encima". La junta explica que en un determinado momento, cuando el enfrentamiento se hizo "inadmisible", recibieron la promesa de la alcaldesa de que Abad dejaría la gestión del área de Gent Gran y ésta recaería sobre la regiduría de Cultura. Los jubilados explican su desilusión cuando poco después de esta promesa, fueron convocados a una reunión en la que participó Abad. "Al poco de comenzar dos miembros se levantaron y se fueron. Un tercero al escuchar las palabras del Sr Abad: "no me gusta lo que hacéis", también se fue. El resto de compañeros tuvieron el valor de aguantar aquella encerrona", recuerdan en el escrito.



1r. Aniversari en record de

JOSEP CLIMENT I FORNS

Ens va deixar el 18 de març del 2012.

A.C.S.

Et recordem i t'estimem. La família comunica la missa que en el seu record tindrà lloc el proper dilluns, dia 18 de març, a les 9h del matí a la Parròquia de Sant Esteve de Granollers.

INFORMACIÓ ESQUELES

93 870 61 23

revista del
vallès